
新
しん

一年生
いちねんせい

の就学
しゅうがく

通知書
つうちしょ

をお送
おく

りします 

２０２５年
ねん

４月
  がつ

に大阪市
おおさかし

の小
しょう

・中学校
ちゅうがっこう

へ入学
にゅうがく

するお子
 こ

さ

まのおられるご家庭
 か て い

に、１２月
がつ

の終
お

わりに就学
しゅうがく

通知書
つうちしょ

をお

送り
お く

します。入学式
にゅうがくしき

に必要
ひつよう

ですので、大切
たいせつ

に保管
ほ か ん

してくだ

さい。１月
がつ

の中頃
なかごろ

までに届いて
とど    

いない場合
ば あ い

は、お問い合わせ
 と  あ   

ください。 

 

小学校
しょうがっこう

…２０１８年
ねん

４月
  がつ

２日
  にち

から２０１９年
ねん

４月
  がつ

１日
  にち

まで

に生まれた
う    

お子
 こ

さま 

中学校
ちゅうがっこう

…２０２５年
ねん

３月
  がつ

に小学校
しょうがっこう

を卒業
そつぎょう

するお子
 こ

さま 

 

※
  

国立
こくりつ

・私立
し り つ

の学校
がっこう

および大阪
おおさか

府立
ふ り つ

咲くや
さ   

この花
はな

中学校
ちゅうがっこう

・水
すい

都
と

国際
こ くさい

中学校
ちゅうがっこう

へ入学
にゅうがく

するかたは、入学
にゅうがく

許可書
きょかしょ

（原本
げんぽん

）を

持って
も   

問合せ先
といあわ さき

へ届け出て
とど   で   

ください。 

 

【問合せ先
とい あわ さき

】 

阿倍野区
あ べ の く

役所
やくしょ

窓口
まどぐち

サービス課
さ ー び す か

住民
じゅうみん

登録
とうろく

（就学
しゅうがく

担当
たんとう

） 

電話番号
でんわばんごう

 ０６－６６２２－９９６３ 


